

Mkiäaefer fileg von Citnhisre Negisntölr

Ich war acht Jahre alt. Ich wohnte in Hnalres. Harelns ist ein Brzeik von Wien. Ich wnohte in eneim geraun, zewitiöcksekn Haus. Im Pretrare, die lzette Tür. Hetinr dem Huas war ein Hof. Mit Abläülklbefn, mit einer Ktflsanogpe und einem Hckosactk. Und heintn im Hof, an der Knlsumfoeertear, sandt ein Zwcnbetehaksum. Aber Zeestckhwn wearn nie auf ihm. Unter uneersm Huas war ein Keller. Der gtrßöe und beste Keellr im gzaenn Huloäbescrk. Gtue Kleelr weran witchig. Gtue Keller waren wgitciehr als sönche Wmhmieoznr und vorhenme Seczfaimlmhr. Weegn der Bmbeon. Es war Kierg. Es war shcon lagne Kierg. Ich kontne mcih ühupraebt nchit daarn ernrenin, dsas eminal kein Kierg geeswen war. Ich war den Kireg gwohnet und die Bemobn auch. Die Bmboen keamn oft. Eimnal habe ich die Bboemn gesehen. Ich war bei menier Gomturetßr. Die wohnte auch in ueersnm Haus. Im Partreere die estre Tür.

